grâce à la spéologie



commence-t-il avant de détailler la façon dont l'eau de pluie, en s'infiltrant dans la roche, se charge en gaz carbonique, ce qui lui permet de dissoudre le calcaire, puis d'expliquer comment le calcaire cristallise et devient de la calcite.

Dans la bouche de Thomas, ca paraît presque simple même si les cours du lycée sont loin. Après cette pause apprenante, l'équipée poursuit son exploration. Nous arrivons devant un trou qui paraît minuscule, dans lequel il va nous falloir passer. « Je suis convaincue que je n'y rentrerai pas quand je vois les trois jeunes gamins devant moi se faufiler avec peine. Thomas est de l'autre côté, il me conseille de sa voix rassurante : « mets tes bras devant, bascule sur le côté ». Je respire et j'y vais, miracle ça frotte mais ça passe! Je dois ensuite trouver des prises pour descendre en contreLa salle qui suit est chargée de bauxite, notre guide pose son casque sur une concrétion en forme de dôme qui s'illumine comme un lam-Une expérience unique

bas rejoindre le reste du groupe.

Là encore, de nombreuses roches de toutes formes, je découvre des excentriques horizontales ou d'autres qui partent un peu dans toutes les directions, accrochées à une stalactite, « profitez-en celles-ci sont assez rares », nous dit le spéléologue. Il nous a réservé le meilleur pour la fin, une descente dans un goulot glissant qui, de loin, ressemble presque à un gouffre mais qu'une fois éclairé je trouve moins impressionnant. « Vous devez trouver une autre sortie pour la remontée!» Nous avons bien

vu un petit trou sur le côté mais de là à envisager de nouveau le passage d'un boyau. Et pourtant!

Pour le retour, Thomas part le premier et nous conseille de le rejoindre, par binômes, en profitant seuls de l'expérience. Nous n'avons fait que quelques centaines de mètres dans la grotte et, pourtant, je n'arrive pas à me repérer dans les endroits que j'ai déjà traversé. Avec mon jeune compagnon d'exploration, nous fermons quelques secondes nos lumières, en silence, pour mieux profiter de l'instant. Au sortir de la grotte, nous réalisons que nous y avons passé plus de deux heures, le temps semble être passé à toute vitesse. Notre petite troupe est euphorique, nous avons tous adoré l'expérience et presque envie de passer à la séquence plus sportive que propose aussi Couleurs



De salle en salle, on découvre des merveilles.



Quelques beaux spécimens de stalactites.



La bauxite s'illumine grâce à la lampe.



Des salles riches en couleurs.

Si I'on veut aller plus loin

Couleurs Périgord propose différentes formules : des séances découvertes d'une demi-iournée pour les non-initiés (8 ans minimum) et des sorties plus sportives d'une demi-journée ou d'une journée complète agrémentées de passages en corde (12 ans minimum). Le tarif est dégressif en fonction du nombre de personnes, un groupe peut aller jusqu'à 8 personnes. Toutes les informations: 06 81 68 43 11 / https://ladordogneencanoe.com

